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19 dicembre 2023

IN PRIMO PIANO:

- Domani mercoledì 20 dicembre nuovo appuntamento online con le
consulenze Uisp di Sport Point. Su Uisp Nazionale

- Online gli schemi di bilancio per le associazioni sportive
dilettantistiche. Su Cantiere Terzo Settore

- Cessate il fuoco: anche l’Uisp alla manifestazione promossa da
Amnesty International su Uisp Nazionale e Repubblica

ALTRE NOTIZIE:

- Servizio civile, Cnesc rinnova le cariche e guarda al futuro:
“Stabilizzare e garantire risorse”. Su Redattore sociale

- Olimpiadi 2024, Malagò sulla tregua olimpica: “Ci auguriamo venga
rispettata, la Russia non lo fece”. Su La Gazzetta del Mezzogiorno

- Razzismo nello sport, Oliveira: “Mi tiravano banane, è successo solo
in Italia”. Su Luce

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/sport-point-nuovo-appuntamento-con-le-novit-di-fine-anno
https://www.cantiereterzosettore.it/online-gli-schemi-di-bilancio-per-le-associazioni-sportive-dilettantistiche/
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0oEP7sqroD1w6VoHPfZvDjzUS9riE1CHtuitXzELsQSZBYvQ16MhvcPm5xWdTni3wl&id=100068702153647
https://roma.repubblica.it/cronaca/2023/12/19/news/esquilino_associazioni_e_organizzazioni_in_piazza_cessate_il_fuoco_ora-421690331/
https://www.redattoresociale.it/article/notiziario/servizio_civile_il_cnesc_rinnova_le_cariche_stabilizzare_e_garantire_risorse_adeguate_
https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/breaking-news/1459994/olimpiadi-malago-tregua-olimpica-ci-auguriamo-venga-rispettata-russia-non-lo-fece.html
https://luce.lanazione.it/sport/razzismo-sport-calcio-oliveira/


- Uisp Trentino, concluso il Living Lab del progetto “Sport per
tutti”

- Uisp Latina, ufficiale il ritorno della storica maratona

- Uisp Grosseto, conclusa con successo l’edizione 2023 del
circuito Corri nella Maremma

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Rieti, il saggio di fine anno della Polisportiva Ardita

- Uisp Varese, la 3^ edizione del Gran Ballo di Natale

- Discipline Orientali Uisp Piemonte, bambini e genitori sul tatami

https://trentogiovani.it/Novita/Racconti-e-storie/Living-Lab-territoriali?fbclid=IwAR3eRnW5bq8ELVQHRZMfbPTjVHj6X5Vk6i2Kku_DLyfVVxloVAkrAehTshY#
https://trentogiovani.it/Novita/Racconti-e-storie/Living-Lab-territoriali?fbclid=IwAR3eRnW5bq8ELVQHRZMfbPTjVHj6X5Vk6i2Kku_DLyfVVxloVAkrAehTshY#
https://www.studio93.it/ora-e-ufficiale-latina-riavra-la-sua-maratona/
https://www.grossetosport.com/2023/12/18/una-bella-festa-dello-sport-in-uno-scenario-paesaggistico-meraviglioso-ha-concluso-ledizione-2023-del-circuito-di-podismo-uisp-corri-nella-maremma/
https://www.grossetosport.com/2023/12/18/una-bella-festa-dello-sport-in-uno-scenario-paesaggistico-meraviglioso-ha-concluso-ledizione-2023-del-circuito-di-podismo-uisp-corri-nella-maremma/
https://www.facebook.com/uisprietiaps/videos/241085088884861/
https://www.rete55.it/notizie/varese-gran-ballo-salone-estense-viaggia-nel-tempo/
https://www.facebook.com/uispdisciplineorientalipiemonte/videos/248121291456996


Sport Point, nuovo appuntamento con “Le novità di fine
anno”

Il prossimo incontro on line si terrà mercoledì 20 dicembre, dalle 18 alle 20. La partecipazione è
gratuita: ecco come iscriversi

Proseguono gli incontri, gratuiti, di consulenza e aggiornamento, proposti dall’Uisp nell’ambito
del progetto nazionale Sport Point.

Prossimo appuntamento calendarizzato, on line, mercoledì 20 dicembre - dalle ore 18 alle 20.
Tema dell’incontro “Le novità di fine anno”.

L'incontro di consulenza/approfondimento è gratuito ed aperto anche ai non tesserati Uisp e si
terrà, come di consueto, sulla piattaforma Zoom.

CLICCA QUI PER ISCRIVERTI ALL'APPUNTAMENTO ON LINE GRATUITO DEL 20 DICEMBRE

Il progetto Sport Point, finanziato da Sport e Salute SpA, è stato ideato per contribuire a
rispondere sempre più puntualmente alle esigenze crescenti e diversificate del mondo
sportivo, attraverso una serie di servizi facilmente accessibili ed in grado di promuovere le
opportunità dello sport di base e sociale, sensibilizzando ed accompagnando le cittadine e i
cittadini interessati.

Nelle prossime settimane il progetto Sport Point proseguirà con nuovi appuntamenti:

PER CONSULTARE IL CALENDARIO DELLE CONSULENZE ON LINE GRATUITE clicca qui

ECCO I MATERIALI DIDATTICI DEGLI INCONTRI DI CONSULENZA GIA' REALIZZATI

La tutela della privacy e del diritto d'immagine - 6/12/2023

Il bilancio per competenza - 22/11/23

Gli schemi di rendiconto - 8/11/2023

Il lavoro sportivo dilettantistico - 25/10/2023

La modifica degli statuti degli enti sportivi - 11/10/2023

La programmazione delle attività - 27/09/2023

La ripresa delle attività sportive 13/9/2023

La riforma dello sport 3/8/2023

Gli adempimenti della riforma: sicurezza nei luoghi di lavoro - 21/6/2023

Lavoratori e volontari nelle organizzazioni sportive dilettantesche - 13/6/2023

Organizzazioni sportive: volontari o lavoratori? - 24/5/2023

https://uisp-it-videoconferenze.zoom.us/webinar/register/WN_Up-TahptQ2ON2FPvWsGjVg#/
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/calendario-consulenze
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/materiali-didattici-sp2
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231206%20Colecchia%20privacy.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231122%20-%20Mastacchi%20-%20Sport%20Point%20-%20Bilancio%20ETS%20per%20competenza.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231108%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Gli%20schemi%20di%20rendiconto.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231025%20Sport%20point%20Colecchia%20lavoro%20sportivo.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231010%20Colecchia%20SPORT%20POINT%20variazione%20statuto.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230927%20Sportpoint%20la%20programmazione%20delle%20attivita.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230913%20Sport%20point%20ripresa.pdf
https://drive.google.com/file/d/1Ez49vbH6z5Bt690WLn02a93CsNOgJP0Z/view
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230621%20-SPORTPOINT%20sicurezza%20nei%20luoghi%20di%20lavoro.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230613%20Colecchia%20Sport%20point%20lavoro%20e%20volontariato%20sportivo.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230523%20Sport%20point_%20Colecchia%20lavoro%20sportivo.pdf


Gli statuti degli enti sportivi 10/05/2023

Il deposito nel bilancio del RUNTS - 26/04/2023

Gli schemi di rendiconto - 12/04/2023

Come organizzare l'assemblea e la gestione dei libri sociali - 22/3/2023

La responsabilità dei dirigenti e le tutele assicurative - 8/3/2023

La corretta gestione contabile - 22/02/2023

La disciplina dei rapporti di lavoro 8/2/2023

Le novità di fine anno per il mondo associativo - 25/01/2023

Per altri materiali didattici – e per poter vedere le videoregistrazioni integrali di tutti gli
incontri di Sport Point - scarica la AppUISP:

Online gli schemi di bilancio per le associazioni sportive
dilettantistiche
La modulistica è stata messa a disposizione dal Consiglio nazionale dei dottori

commercialisti e degli esperti contabili e la relativa fondazione per sopperire

all’assenza di un riferimento dedicato

DI LARA ESPOSITO, 18 DICEMBRE 2023

Per agevolare il lavoro delle oltre 110mila associazioni sportive dilettantistiche presenti in
Italia, il Consiglio nazionale dei dottori commercialisti e degli esperti contabili (Cndcec) e la
Fondazione nazionale dei commercialisti ha pubblicato degli schemi di bilancio dedicati
pensati per gli iscritti all'albo e gli operatori del settore.

Il documento è un riferimento “di base”, così come specificato nella comunicazione ufficiale,
ed è stato redatto a partire da quanto previsto dal decreto del Ministero del Lavoro e delle
Politiche sociali del 5 marzo 2020. L’intento è che possa essere utilizzato per creare un clima

https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230510%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Statuti%20Asd.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230426%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Il%20deposito%20del%20bilancio%20nel%20RUNTS.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230412%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Gli%20schemi%20di%20rendiconto.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230322%20Sport%20point%20Colecchia%20assemblee%2C%20libri%20sociali%20e%20registro%20volontari.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230308%20Crociani%20Ciarletta%20Responsabilit%C3%A0%20dei%20Dirigenti%20e%20le%20tutele%20assicurative.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230222%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Gestione%20contabile.pdf
https://www.uisp.it/progetti/files/principale/Sport%20Point/Materiali%202023/Disciplina%20rapporti%20di%20lavoro.pdf
https://www.uisp.it/progetti/files/principale/Sport%20Point/Materiali%202023/Novit%C3%A0%202023.pdf
https://www.cantiereterzosettore.it/online-gli-schemi-di-bilancio-per-le-associazioni-sportive-dilettantistiche/#
https://www.cantiereterzosettore.it/wp-content/uploads/2023/12/2023_12_13_Schemi-di-bilancio-ASDdef.pdf
https://www.fondazionenazionalecommercialisti.it/node/1744


di trasparenza e attendibilità sempre maggiore anche per gli enti del mondo sportivo
dilettantistico iscritti al registro nazionale delle attività sportive dilettantistiche (Rasd).

Negli schemi si rielaborano i formati di bilancio propri degli enti del Terzo settore, come
approvati dal decreto del Ministero del Lavoro e delle politiche sociali del 5 marzo 2020,
aggiornati all'Oic 35, e ciò nella prospettiva di individuare uno schema di riferimento già
ampiamente "validato". I modelli, pur avendo evidentemente una matrice civilistica, sono per
quanto possibile coordinati anche con le disposizioni fiscali in vigore.

Nonostante rappresentino una parte rilevante del mondo non profit, infatti, e a differenza per
quanto previsto nel Terzo settore, per gli enti sportivi nella disciplina di riferimento non c’è
una "modulistica" degli schemi di bilancio che contribuisca a fornire chiarezza in merito alla
posizione patrimoniale e finanziaria e ai risultati realizzati.

Esquilino, associazioni e

organizzazioni in piazza: “Cessate il

fuoco ora”

'Cessate il fuoco', la scritta luminosa con più di mille candele in piazza

dell'Esquilino alla manifestazione organizzata da Amnesty International

Italia. Nella giornata di azione globale, associazioni e organizzazioni della

società civile di tutto il mondo si sono mobilitate per chiedere ai leader

politici e alle istituzioni un "cessate il fuoco permanente nei Territori

palestinesi occupati e in Israele – spiegano le varie organizzazioni – Questo

gesto simbolico vuole ricordare quanto sia importante fare luce sul buio e sui

https://www.cantiereterzosettore.it/riforma-terzo-settore-approvati-gli-schemi-di-bilancio/
https://www.cantiereterzosettore.it/riforma-terzo-settore-approvati-gli-schemi-di-bilancio/
https://www.cantiereterzosettore.it/schemi-di-bilancio-terzo-settore-si-esprimono-i-commercialisti/


crimini di diritto internazionale in corso in Medio Oriente", Presenti

all’Esquilino: Tina Marinari di Amnesty International Italia, Silvia Stilli di

Aoi, Marco De Ponte di ActionAid Italia, Luisa Morgantini di Assopace

Palestina, Paolo Pezzati di Oxfam, Monica Minardi di Medici senza frontiere,

Articolo 21, Rete NoBavaglio. Al presidio anche il mondo dello spettacolo con

le attrici Anna Favella e Giulia Elettra Gorietti.

"Nella Striscia di Gaza, oltre due milioni di persone lottano per

sopravvivere a una catastrofe umanitaria con un numero di vittime civili

senza precedenti. Dopo una breve tregua umanitaria, durata dal 24

novembre al 1° dicembre, le ostilità sono riprese brutalmente, con

incessanti bombardamenti su tutta la Striscia di Gaza, comprese le zone

indicate come "sicure", si legge nelle rivendicazioni – È necessario agire

subito, esercitare pressioni sui governi e ribadire che il diritto

internazionale esiste per proteggere tutte le persone e fermare questa

catastrofe. Ripristinare il senso di umanità è il prerequisito

imprescindibile per gettare le basi di un futuro incentrato sui diritti

umani di tutte le persone, sulla fine di un sistema di oppressione e

controllo israeliano nei confronti dei palestinesi e sulla giustizia e la

riparazione per le vittime".

"Siamo qui per partecipare alla giornata di azione globale per chiedere

ancora una volta, tutti insieme, un cessate il fuoco immediato e

permanente – aggiunge Tina Marinari, ufficio campagne di Amnesty

International Italia -. È ora di dire basta a più di 18 mila persone uccise dai

bombardamenti e da lanci di razzi indiscriminati. È ora di dire basta alla

morte delle persone sotto le macerie, per mancanza di cibo, per mancanza

di cure o di medicinali. È il momento di mettere al centro di tutta la

discussione l'umanità, il rispetto dei diritti umani e la dignità".



18 dicembre 2023 ore: 11:58
SOCIETÀ

Servizio civile. Cnesc rinnova le cariche e
guarda al futuro. “Stabilizzare e garantire
risorse”
Lo scorso 15 dicembre l’assemblea della Conferenza Nazionale Enti Servizio Civile.
Laura Milani confermata presidente. “Urgente investire nel Servizio Civile perché è un
antidoto alla violenza, uno strumento di coesione e inclusione, di promozione della
pace positiva”

©Enrico Genovesi//Progetto FIAF-CSVnet “Tanti per tutti. Viaggio nel volontariato
italiano” (particolare)
ROMA - “In un momento storico caratterizzato dalla violenza, da un preoccupante aumento della
povertà materiale e educativa, dalle disuguaglianze, da conflitti internazionali abbiamo bisogno di
investire risorse per continuare a costruire un’alternativa, per promuovere un cambiamento, per
sostenere le nostre comunità. Per questo è urgente investire nel Servizio Civile. Perché è
un’opportunità formativa unica per i giovani e un antidoto alla violenza, uno strumento di
coesione e inclusione, di promozione della pace positiva”. Così Laura Milani, presidente del
Cnesc, la Conferenza Nazionale Enti Servizio Civile, che in una nota fa il punto dei temi emersi
durante l’assemblea dei soci tenutasi il 15 dicembre, giorno in cui si celebrava il 51° anniversario
del riconoscimento dell’Obiezione di Coscienza al servizio militare e l’istituzione del Servizio
Civile.

“Se tutti crediamo nel Servizio Civile - e ci sono stati segnali positivi in tal senso da parte del
Governo, come dimostra la riserva di posti nei Concorsi pubblici-, allora lo si deve stabilizzare ora
continuando a garantire risorse adeguate. Noi siamo pronti fin da subito a mobilitarci con
chiunque vorrà unirsi a questa doverosa richiesta di attenzione”, ha aggiunto Milani.

Tra i punti all’ordine del giorno dell’assemblea Cnesc, anche il rinnovo delle cariche. L’Assemblea
ha riconfermato Laura Milani presidente, Rossano Salvatore Vicepresidente e Mauro Perotti
Tesoriere; Corrado Franci, Massimiliano Patrizi e Roberto Alberti per il Collegio dei Sindaci; nel
Consiglio di Presidenza ai riconfermati Sergio Giusti, Diego Cipriani, Primo Di Blasio, Sabrina
Mancini, Bernardina Tavella, Claudia Barsanti, Paolo Bandiera si aggiungono Rosario Lerro
presidente ASC Aps e Renato Cursi per Salesiani per il Sociale.



Intanto preoccupa il futuro del Servizio civile. “Mentre a Pisa il Capo Dipartimento annuncia
l’imminente uscita del bando volontari per almeno 50.000 posizioni – si legge nella nota - gli enti
aderenti alla Cnesc hanno condiviso le preoccupazioni per il presente del Servizio Civile che ha
visto aumentare di poco le 45.000 posizioni previste dal documento di programmazione
finanziaria lasciando comunque fuori circa 30.000 opportunità per i giovani. Ancora maggiore è la
preoccupazione per il 2024, perché la legge di stabilità ha stanziato 143 milioni, appena
sufficienti per avviare poco più di 20.000 volontari”.

“Non ci resta che sperare che nel 2024 si recuperi qualche altra risorsa - dice la presidente Laura
Milani - ma anche se fosse non scioglierebbe comunque il vero nodo politico della questione e
cioè: come dare stabilità al sistema e, quindi, come riuscire a parlare realmente di futuro e di
uscita dalla precarietà?”.

Olimpiadi: Malagò, 'tregua Olimpica ci

auguriamo venga rispettata, Russia non lo fece'

18 DICEMBRE 2023

Roma, 18 dic. - (Adnkronos) - "All’Onu poche settimane fa è stato firmato un

documento sulla Tregua Olimpiaca: almeno una settimana prima e una settimana dopo le

Olimpiadi si devono fermare i conflitti, ci auguriamo che questo avvenga. La tregua

Olimpiaca non l’ha inventata Malagò o Bach, ma l’Antica Grecia". Lo ha detto il

presidente del Coni Giovanni Malagò durante la presentazione della partnership tra

Gruppo FS Italiane e Fondazione Milano Cortina 2026. "Perché il movimento Olimpico

è diventato così forte e chiaro contro la Russia e la Bielorussia? Perché non hanno

rispettato la tregua Olimpica un giorno prima delle Paralimpiadi di Pechino, è stato uno

sgarro clamoroso. Ci auguriamo che questo messaggio arrivi, poi ci sono altri conflitti",

ha aggiunto Malagò.



Razzismo nello sport, Oliveira: “Mi tiravano
banane, è successo solo in Italia”

L'ex calciatore della Fiorentina commenta gli episodi di
razzismo ancora molto frequenti nello sport e racconta la sua

esperienza

Andrea Guida 18 Dicembre 2023

Siamo nel 2023, quasi 2024 ormai, eppure si parla ancora oggi di razzismo. Di progressi,

evidentemente, la società ne ha fatti solo in alcuni ambiti e di certo non in civiltà e rispetto per il

prossimo. Nell’intervista si ricordano fatti accaduti anni fa, ma che sono ancora molto attuali e

che spesso trovano ampio spazio nel mondo dello sporto, tra le tribune e gli spalti di stadi e

palazzetti.

Dal basket al calcio. Il razzismo non conosce confini (purtroppo). Quello che è certo è che ogni

volta si tratta di un grande dolore, oltre che una sconfitta. Per tutti. “Purtroppo sono passato

anche io per questi episodi, e mio malgrado, devo dire che li ho vissuti solo in Italia”. Parola di

Luìs Oliveira, ex calciatore della Fiorentina dal 1996 al 1999.

Lulù (così veniva chiamato da tutti), ha mosso i primi passi da calciatore in Brasile, per poi

cominciare la carriera in Belgio. Cagliari e Fiorentina due delle avventure di una lunga carriera in

Italia.

https://luce.lanazione.it/sport/razzismo-sport-calcio-oliveira/
https://www.lanazione.it/firenze/cronaca/insulti-razzisti-calcio-firenze-52e565b8


Olivera racconta: io vittima di razzismo in campo

Oliveira, secondo lei perché siamo ancora a commentare episodi del genere?

“Non so darmi una spiegazione, ma posso dire che insulti razzisti li ho ricevuti sempre

nell’ambito del calcio, mai fuori dal campo. Credo che stia ai genitori far crescere i figli nel

modo corretto. Forse i ragazzi di colore vengono presi di mira perché più bravi. Non posso

immaginare altra spiegazione, perché è impossibile che nel 2023 alcune persone abbiano il

coraggio di criticare persone come noi solo per il colore della pelle”.

Ha detto che questi episodi li ha vissuti solo in Italia. Come mai?

“Credo che in Italia le persone abbiano troppa libertà di fare questo. Non ci sono punizioni

adeguate”.

Quando le è capitato di ricevere insulti razzisti?

“Capitava soprattutto quando giocavo a Cagliari e, ad esempio, andavamo a giocare a Vicenza.

Sentivo spesso il pubblico dagli spalti insultarmi con dei ‘buu’ razzisti. Ma anche quando ho

giocato nel Muravera e sfidavamo la Torres. Era una gara sentita dal pubblico. Mi lanciavano

banane in campo e mi facevano il verso della scimmia. Io rimanevo indifferente e li zittivo

quando facevo gol. Ma capisco che non sia facile”.

Non tutti hanno la forza di reagire

Qual è il sentimento che si prova quando in questi casi?

“Delusione. Una profonda delusione. Io sono un tipo che ha sempre reagito con calma. Ma

dobbiamo pensare anche che ci sono persone che si nascondono in casa perché non riescono a

digerire ciò che gli è stato detto”.

https://luce.lanazione.it/spettacolo/sanremo-paola-egonu-ariston-festival/?swcfpc=1


Duncan, giocatore della Fiorentina, ha denunciato episodi di razzismo anche tra i calciatori

stessi. Lei ha mai ricevuto insulti dai colleghi?

“Assolutamente no. Se fosse vero sarebbe vergognoso, e nel caso le società dovrebbero

intervenire prendendo provvedimenti seri”.

Ha lavorato e lavora con i giovani nel calcio. Quanto è importante parlare con loro di questo

tema?

“Quando ho avuto la responsabilità di avere ragazzi giovani al mio comando, la prima cosa che

gli dicevo è che siamo tutti sulla stessa barca, perché tutti siamo uguali. Noi allenatori abbiamo

una responsabilità importante sotto questo punto di vista. Dobbiamo subito andare a tagliare

radici marce”.

È d’accordo nel ritirare la squadra o fermare il gioco quando ci sono insulti razzisti?

“No, non sono d’accordo. Per come la vedo io è giusto che la squadra rimanga in campo. Si tratta

di un’occasione per crescere. L’indifferenza è la migliore arma. Se si ferma il gioco invece diamo

soddisfazione a questa gente”.

Vuole lanciare un appello?

“Siamo tutti uguali. Soprattutto nello sport, che serve a unire, non a dividere. Solo questo”.

https://luce.lanazione.it/sport/vinicius-socrates-award-razzismo/?swcfpc=1


Living Lab territoriali

Ecco come è andato l'incontro coclucivo del Living Lab territoriali del progetto

"Sport per tutti"

Partecipazione, dialogo e democrazia Salute e benessere Sport e

movimento

Giovedì 7 dicembre 2023 si è svolto l’incontro conclusivo dell’azione Living Lab

territoriali, che si colloca all’interno del progetto “Sport per tutti” che UISP -

Unione Italiana Sport per tutti porta avanti, in collaborazione con i Comitati

territoriali.

UISP - Comitato del Trentino, si è fatto dunque promotore di attività e laboratori di

co-sviluppo finalizzati a sostenere il valore aggiunto dello sport e dell’attività fisica

per il raggiungimento degli obiettivi sociali e ambientali individuati nell’Agenda

2030 e nella Politica di Coesione 2021-2027. Presso la sala Rusconi del Coni, si sono

riuniti 25 membri di una decina di realtà trentine per dare il proprio contributo al

laboratorio partecipato intitolato: “Sport sociale e ambiente. Movimento a tutto

campo”.

Tra loro, alcuni rappresentanti del Comune di Trento (ufficio sport, servizio welfare

e politiche giovanili), l’APSS, professori di educazione motoria delle scuole trentine,

psicologi dello sport, dirigenti e operatori sportivi e rappresentanti di enti del terzo

settore sensibili alle tematiche proposte e che lavorano con bambini e adolescenti,

tra cui i membri dell'alleanza Dai Muoviamoci.

Si è voluto creare questo momento di dialogo e confronto tra figure che operano su

piani molto diversi tra loro e che guardano lo sport sociale e i giovani da diversi

https://trentogiovani.it/Argomenti/Partecipazione-dialogo-e-democrazia
https://trentogiovani.it/Argomenti/Salute-e-benessere
https://trentogiovani.it/Argomenti/Sport-e-movimento
https://trentogiovani.it/Argomenti/Sport-e-movimento


punti di vista, con l’obiettivo comune di riflettere su progetti accessibili e iniziative

inclusive indoor e outdoor per ragazze e ragazzi, considerando al contempo i

benefici e le criticità.

Tantissimi gli stimoli e le proposte uscite da questo incontro, mediato da Graziano

Maino di Pares, che speriamo possano avere un seguito e concretizzarsi in

progettualità e linee di azioni condivise. Sicuramente è stata un’importante e

stimolante occasione per mostrare il ruolo che il mondo sportivo può giocare nella

crescita positiva degli adolescenti, aprendosi e dialogando con diversi attori del

territorio che a vario titolo si occupano di giovani.

Per chi volesse sapenre di più sul progetto “SportPerTutti”:

https://www.sportpertutti.eu/

Beatrice Agostini, UISP trentino

Ora è ufficiale, Latina riavrà la sua

“Maratona”

https://www.sportpertutti.eu/
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La chiusura del 31esimo “Grande Slam Natalino Nocera”, per la quale seguirà un

dettagliato resoconto, è culminata con un annuncio che l’intero mondo sportivo pontino

stava attendendo con ansia. Il Comitato Territoriale Uisp di Latina in perfetta sinergia

con il Comune del capoluogo e con l’assessore allo Sport Andrea Chiarato ha reso noto

che la 23esima edizione della “Maratona di Latina” andrà in scena il 1 Dicembre 2024.

Dopo uno stop di quattro anni, dovuto alla pandemia e ad altre problematiche di

carattere logistico ed organizzativo, la città potrà dunque rivivere la manifestazione

podistica per eccellenza, quell’affascinante gara di 42 chilometri divenuta in passato tra

le più importanti del Centro Sud Italia.

L’ufficialità arriva dallo stesso assessore Andrea Chiarato e dal presidente provinciale

dell’Uisp di Latina, Andrea Giansanti.

Andrea Chiarato: “Lo sport è un elemento importante per Latina, e nel 2024 punteremo

molto sull’attività all’aria aperta: un progetto che culminerà nel ritorno della maratona

nel capoluogo, evento a cui l’amministrazione comunale tiene molto perché rappresenta

un vanto per l’intera città e un’occasione per promuovere il territorio in tutta Italia e non

solo. Siamo felici di annunciare la nuova edizione della Maratona di Latina proprio il 18

dicembre, giorno del compleanno della città”.

Andrea Giansanti: “RIngraziamo l’assessore Chiarato e l’amministrazione comunale per il

sostegno e la vicinanza dimostrati alle attività dell’UISP e per aver accolto la

collaborazione volta a far sì che gli appassionati possano tornare a correre la Maratona di

Latina. Un evento dalla storia ventennale e che ha raggiunto fasti importanti, prima

maratona del centrosud dopo Roma. La macchina organizzativa è già al lavoro per

garantire una edizione ricca di novità, secondo gli standard di qualità dell’UISP”.



Varese: Gran Ballo, Salone Estense viaggia nel tempo



Balli, costumi d'epoca e borse di studio in Salone Estense. Merito dell'associazione 23&20

Pubblicato il 18 Dicembre 2023

Un altro viaggio nel tempo in Salone Estense, coi valzer, le quadriglie, i costumi d’epoca e

l’eleganza della solidarietà: quella che l’associazione 23&20 sa rendere energica e inclusiva,

bella e colorata. Dopo la passeggiata ai Giardini, l’approdo in sala e le performance. In pista, tra

gli altri, Gabriela Cristina, ragazza disabile innamorata del ballo, che grazie alla borsa di studio

formata dai generosi contributi del pubblico e della UISP, potrà così coronare il proprio sogno

grazie al progetto di Green Event “Scarpette nel Cuore”. Con lei, in un simbolico passaggio di

testimone, i suoi predecessori, oggi campioni collaudati, ma sbocciati proprio qui, Giovanni ed

Enrica. Insomma, un altro evento coinvolgente e autenticamente benefico, che fa onore alla città

e alle sue tante risorse.

‘Ritorno allo sport popolare’. Incontro con
la Uisp
Il prossimo appuntamento della rassegna "Una voce libera" è un incontro
sullo sport popolare, con Gabriele Tagliati e Cesare Sama. Il 31 gennaio,
Stefania Maurizi presenterà il suo ultimo libro su Julian Assange e
Wikileaks.

Domani sera, alle 21, presso la sala Ragazzini di Largo Firenze, appuntamento con la

Uisp-Ravenna Lugo per discutere del tema ‘Ritorno allo sport popolare. Lo sport del

popolo oggi ridotto a prodotto plastificato delle multinazionali’.



Relatori della serata saranno Gabriele Tagliati, presidente del comitato Uisp

Ravenna-Lugo, e Cesare Sama, esperto di Storia dello sport. L’incontro è il terzo della

rassegna ’Una voce libera’, promossa dal Coordinamento per una libera informazione, che

si svolge da ottobre a gennaio 2024, una volta al mese.

Il prossimo appuntamento in programma mercoledì 31 gennaio: Stefania Maurizi

(giornalista investigativa de Il Fatto Quotidiano e collaboratrice di Wikileaks) presenterà il

suo ultimo libro ’Il potere segreto. Perché vogliono distruggere Julian Assange e

Wikileaks’.

Basket, Campionato Uisp: la Nuova
Vigoni si laurea campione d’inverno
Lunedì 18 Dicembre 2023 — 17:41

La Nuova Vigoni Livorno si laurea campione d'inverno
mantenendo l'imbattibilità battendo a domicilio il Pisa Alive per
72 -53

Settimana negativa nella serie A/1 del Campionato Amatori Basket
UISP Pisa/Lucca/Livorno per le squadre labroniche; se infatti la
Nuova Vigoni Livorno si laurea campione d’inverno mantenendo
l’imbattibilità battendo a domicilio il Pisa Alive per 72 – 53 purtroppo i



Seagulls Livorno escono sconfitti a Viareggio dai Dolphins per 65 –
62 dopo un supplementare venendo agganciati al secondo posto dagli
stessi viareggini e potenzialmente anche dal Piero Can’t team
Pontedera che vero che ha due punti in meno ma con una gara da
recuperare; Pireo Can’t Team che ha sconfitto in casa propria un’altra
livornese, l’Athletico MNT che, arrivato

in Valdera con soli sette elementi disponibili, ha comunque giocato una
buona gara soccombendo solo di 7 punti (61 – 54).Comunque la
squadra di Todaro contando anche sul recupero degli infortunati
cercherà di migliorare la propria posizione in ottica play-off essendo
abbastanza tranquilla a metà classifica

Sconfitta pure la quarta livornese, il VideoEvents.it, che sul parquet
casalingo di via Cecconi cede alle Banane Lucca per 57 -62; settima
sconfitta in nove partite per i ragazzi di Benetti che a questo punto si
devono guardare seriamente alle spalle dato che la retrocessione è a
solo due punti, con l’ultima piazza occupata a pari merito dai pisani
dello Zavrano e dalla

polisportiva Casciana Terme.

Per il prossimo turno derby mercoledì in via Cecconi fra
VideoEvents.it e Nuova Vigoni alle 21,45 con il pronostico ovviamente
tutto dalla parte degli ospiti, mentre i Seagulls saranno di scena giovedì
alla Palestra del Liceo Buonarroti di Pisa alle 21, 30 con la pericolante
Zavrano: giocherà invece nel 2024 l’Athletico MNT Livorno che si è
visto rinviare a tale data la gara che doveva disputare giovedì a



Viareggio con i Dolphins a causa dell’indisponibilità dell’impianto
viareggino.

Per la Serie A/2 nel girone con le squadre della provincia di Livorno
continua la sua marcia l’Accademia Navale che batte gli orgogliosi
Libici con molti assenti a casa loro 62 – 49, vittoria esterna per la
Fortezza Livorno che espugna Montescudaio per 51 -42 salendo al
terzo posto in graduatoria dietro appunto all’Accademia Navale e agli
Steelworkers Piombino che battono nella città dell’acciaio gli Stagno
Bullfrogs per 75 – 48; non si è disputato il match di Volterra fra i
padroni di casa e le Scimmie Livorno per impossibilità di copertura
arbitrale.

La classifica vede come detto Accademia Navale e Piombino prime a
pari merito (ma i cadetti devono recuperare una partita) segue la
Fortezza con a ridosso i Libici che però hanno ben due gare da
recuperare così come le Scimmie che hanno 3 vittorie in sei partite.;
ancora senza vittorie gli Stagno Bullfrogs.

Nel prossimo turno match importante in chiave Poule Promozione alle
22 in via Pera fra Scimmie e Steelworkers Piombino, mentre
mercoledì l’Accademia Navale riceve alle 21 gli Stagno Bullfrogs, si
disputerà invece a fine regular season causa indisponibilità della
palestra il match fra Libici e Fortezza.



Biliardo Uisp: Sarzana A davanti ma il Termo
B può chiudere l'andata in testa
Nel campionato a boccette della Lega della Spezia e della Valdimagra. Pianta
A leader in B, Lizza C in C

18 dicembre 2023

La Spezia, 18 dicembre 2023 – Dopo la penultima con 3 punti di vantaggio, ma non è

detto che basteranno al Sarzana A per laurearsi campione d'inverno, visto che nel

prossimo turno i sarzanesi osservano il loro turno di riposo. Così il Termo A, in trasferta a

Pitelli, potrebbe addirittura scavalcarlo. Questo nella Serie A del campionato di biliardo

specialità boccette curato dalla Lega Uisp della Spezia e della Valdimagra.

Il girone di andata si chiude invece in Serie B, dove la Pianta A è davanti a tutti, anche se

in pochi punti ci sono tante squadre, a cominciare dal Valdellora A.

Lizza C invece a fare il vuoto in Serie C, con 10 punti di vantaggio su chi la segue (Pitelli

B).

SERIE A

11° turno: Sarzana C-Maxim B 0-4, Pitelli A-Sarzana A 1-3, Riccò A-Jolly B 3-1, Campetto

A-Valdellora A 2-2, Lizza A-Goriziana 2-2, Maxim A-Termo A 1-3, Termo C-Sarzana B 2-2.

Ha riposato: Termo B.

12° turno: Maxim B-Termo B 1-3, Sarzana A-Sarzana C 3-1, Jolly B-Pitelli A 3-1, Valdellora

A-Riccò A 3-1, Goriziana-Campetto A 2-2, Termo A-Lizza A 3-1, Sarzana B-Maxim a 3-1 A.

Ha riposato Termo C.

13° turno: Termo B-Sarzana A 1-3, Sarzana C-Jolly B 2-2, Pitelli A-Valdellora A 1-3, Riccò

A-Goriziana 3-1, Campetto A-Termo A 3-1, Lizza A-Sarzana B 1-3, Maxim A-Termo C 3-1.

Ha riposato: Maxim B.



14° turno: Sarzana A-Maxim B 3-1, Jolly B-Termo B 2-2, Valdellora A-Sarzana C 3-1,

Goriziana-Pitelli A 3-1, Termo A-Riccò A 3-1, Sarzana B-Campetto A 3-1, Termo C-Lizza A

3-1. Ha riposato: Maxim A.

Classifica: Sarzana B punti 39; Termo A 36; Campetto A 34; Sarzana A 33; Termo B 32;

Jolly B 30; Valdellora A 29; Maxim A 26; Termo C 22; Lizza A e Maxim B 21; Riccò A 20;

Pitelli A 18; Sarzana C 10.

SERIE B

11° turno: Follo A-Centrale A 2-2, Lizza B-Pianta A 1-3, Campetto B-O'Scaineto2-2, Riccò

B-Valdellora B 4-0, Santo Stefano Magra A-Jolly A 1-3, Pianta B-Jolly C 3-1, Centrale

B-Maxim C 2-2.

12° turno: Centrale A-Lizza B 2-2, O'Scaineto-Riccò B 3-1, Valdellora B-Santo Stefano Mara

A 2-2, Jolly A-Pianta B 2-2, Jolly C-Centrale B 0-4, Maxim C-Follo A 2-2.

13° turno: Lizza B-Follo A 4-0, Campetto B-Centrale A 1-3, Riccò B-Pianta A 1-3, Santo

Stefano Magra A-O'Scaineto 3-1, Pianta B-Valdellora B 0-4, Centrale B-Jolly A 3-1, Maxim

C-Jolly C 2-2.

Classifica: Pianta A punti 34; Valdellora B 33; Follo A 32; Riccò B 30; Lizza B e Maxim C

29; Centrale A 28; Centrale B 27; Santo Stefano Magra A e O'Scaineto 23; Campetto B 22;

Jolly A e Pianta B 21; Jolly C 12.

SERIE C

6° turno: Pitelli B-Campetto C 3-1, Riccò C-Lizza C 1-3, Santo Stefano Magra B-Follo B 4-0,

Valdellora C-Maxim D 1-3. Ha riposato: Termo D.

7° turno: Termo D-Pitelli B 1-3, Campetto C-Riccò C 2-2, Lizza C-Santo Stefano Magra B

4-0, Follo B-Valdellora C 3-1. Ha riposato: Maxim D.



8° turno: Riccò C-Termo D 1-3, Santo Stefano Magra B-Campetto C 0-4, Valdellora C-Lizza

C 0-4, Maxim D-Follo B 3-1. Ha riposato: Pitelli B.

Classifica: Lizza C punti 45; Pitelli B 35; Maxim D 34; Riccò C e Termo D 31; Campetto C

30; Follo B 26; Santo Stefano Magra B 22; Valdellora C 18.

Marco Magi

Hit ball: doppio successo per l’Asti
Kt al Trofeo Linea 3 Open della UISP
di Redazione - 18 Dicembre 2023

L’Asti KT non si aspettava sicuramente una domenica, quella del 18

dicembre, così impegnativa al Trofeo Linea 3 Open della UISP Hit ball con le

squadre Atletico Boomers e Spartak che hanno messo in difficoltà sino

all’ultimo di Alfieri dell’Hit ball.

Parte contro l’Atletico la seconda tappa coi torinesi che riescono ad imporre i

loro ritmi sugli astigiani sin dal primomomento, ma senza mai però

accumulare un vantaggio significativo.

Nel finale della prima frazione di gioco l’Asti KT recupera lo svantaggio

portandosi sul +2 e dando lo spunto per iniziare la ripresa nel miglior modo

possibile anche se, nel finale i Boomers recuperano lo svantaggio accumulato

ritornando sul -2.

Nell’ultimo tempo l’Atletico Boomers da tutto se stesso per provare a portare

a casa il risultato ma capitan Goi e compagni hanno più frecce all’arco nel

proprio repertorio e riescono a segnare 4 hit di fila che cambiano

https://www.sportasti.it/redazione/


definitivamente il canovaccio alla gara regalando la vittoria all’Asti KT per

70-52.

Nel secondo incontro, probabilmente segnati dalle fatiche del primomatch

oltre che dalla bravura degli avversari, l’Asti KT fa fatica a trovare spazio

contro il giovanissimo Spartak.

I torinesi de Sinombre, anche se non sono mai in vantaggio, tengono il passo

degli avversari per i primi 30 minuti restando mai oltre a -5

Nel finale gara Asti trova lo spiraglio giusto e, come nel precedente match,

porta a casa la gara per 66-38 dopo un filotto di hit che crea il giusto

vantaggio che demoralizza le ambizioni degli Spartak.

Negli altri incontri di giornata c’è da segnalare l’importante vittoria del

Padawan su Villains Chivasso (74-69) che grazie a questo successo danno una

sforbiciata al gruppo di testa relegando i chivassesi, al terzo posto.

Prime vittorie per Purlple Hit Orbassano e Legio X che smuovono la

classifica raggiungendo così lo Spartak che nella prima tappa era riuscita ad

ottenere i suoi 3 punti.

Alla luce dei risultati maturati alla palestra Frassati di Torino la classifica

recita: Asti KT & Padawan 12 punti; Villains Chivasso 9 punti; Atletico

Boomers 6 punti; Spartak, Purlple Hit Orbassano & Legio X 3 punti; Valhalla

0 punti.

Per Asti KT il 2023 si conclude non solo con questi 2 successi ma anche con

l’importante traguardo di aver raggiunto i 18 anni di hit ball; infatti il 18

dicembre del 2005 un giovanissimo Killerbarman Asti debuttava a Torino in

serie B2 nei campionati FIHB perdendo per 24-17 contro il Tirolesi.

Un punto di partenza del lungo cammino che l’hit ball astigiano sta vivendo e

che l’ha portato a questa ultima esperienza di gioco.

Il prossimo appuntamento per Asti KT sarà il 14 gennaio 2024 con la terza

tappa del Torneo Linea 3 Open UISP HB che li vedrà impegnati contro la

diretta avversaria Padawan e contro il Valhalla.

Un testacoda che segnerà un importante capitolo di questa manifestazione

perché questo campionato potrebbe trovare la sua incontrastata campolista.

Risultati di giornata



Legio X vs Valhalla 59-34

Padawan vs Villains Chivasso 74-69

Purlple Hit Orbassano vs Spartak 63-45

Asti KT vs Atletico Boomers 70-52

Villains Chivasso vs Valhalla 78-54

Padawan vs Legio X 86-47

Atletico Boomers vs Purlple Hit Orbassano 94-70

Asti KT vs Spartak 66-38

PODISMO – Mezza Maratona del
Progresso: successo di Ricciardi e
Landuzzi
Luis Matteo Ricciardi a sette secondi dalla miglior prestazione maschile sul percorso -

Scritto da: Redazione -

18 Dicembre 2023

Dominio di Luis Matteo Ricciardi, Atletica Imola Sacmi AVIS, alla 22a edizione

“Mezza maratona del Progresso” ultima prova del circuito “Fog Trophy 2023”

in programma a Castel Maggiore (BO)nella mattinata di domenica 17 dicembre

organizzata dalla locale Polisportiva Progresso gruppo podistico atletica

leggera con il patrocinio della Città di Castel Maggiore, la collaborazione della

Associazione Volontari di Protezione Civile (OVPC), UISP e Comitato podistico

di Bologna.

https://www.renonews.it/author/redazione/


L ‘atleta imolese correndo a una media di 3 minuti e 9 secondi al mille

raggiunge il traguardo dopo 21 chilometri e 97 metri con il tempo di 1:06:45 a

soli sette secondi da 1:06:38 , miglior prestazione sul percorso, ottenuta nel

2018 da Najibe Marco Salami, azzurro del Centro Sportivo Esercito.

Alle sue spalle con un distacco di oltre tre minuti Ayoub Bouras, G.S.

Maiano,1:10:01, Arturo Ginosa, Lolli Auto ASD, 1:10:09 , vincitore nel 2019.

Valentina Landuzzi, Podistica Pontelungo Bologna, domina la prova femminile e

conclude al comando della gara in 1:21:37 migliorando la seconda posizione

ottenuta nel 2022 e prestazione cronometrica di oltre quattro minuti rispetto

alla precedente edizione.

Completano il podio la compagna di società Lavinia Pugliese, 1:25:50, Barbara

Casaioli, G.P. Parco Alpi Apuane, 1:27:32.

Circa 700 gli atleti in gara nella mezza competitiva, 1000 i partecipanti della

43a edizione “Corrida del Progresso” iniziativa ludico-motoria , 130 i

giovanissimi della 28a “Maratonina del Progresso 2023 – 6a prova Corrigiovani

UISP Emilia-Romagna 2023” di sabato 16 dicembre.

Al termine della mattinata sportiva cerimonia di premiazione alla presenza di

Belinda Gottardi e Barbara Giannerini, rispettivamente Sindaca e Assessora allo

Sport della Città di Castel Maggiore, Lorenzo Bortolotti, Presidente Polisportiva

Progresso, Domenico Marrocco, Comandante stazione C.C. di Castel Maggiore.



16° Calcetto di Natale - Cus Mo.Re For Aseop, che
successo!
2023.12.18

CUS MO.RE FOR ASEOP: Che successo!

Si è svolto ieri al Palacus di Modena il Torneo benefico di calcio a 5 "16° Calcetto di Natale
- Cus Mo.Re For Aseop" patrocinato dalla Regione Emilia Romagna, dal Comune di
Modena, da Unimore e dal Coni e con la collaborazione di UISP Modena che ha donato gli
arbitri della manifestazione, Lugli e Mussini che ha donate le coppe e di Tutto Per il Calcio
e il Volley che ha messo a disposizione palloni, casacche e buoni sconto per le squadre.

Il Calcetto di Natale è da sempre momento a sostegno all’associazione ASEOP
(Associazione per il Sostegno della Ematologia ed Oncologia Pediatrica) impegnata a
migliorare in modo sensibile la qualità di vita dei piccoli pazienti affetti da patologie
oncoematologiche e delle loro famiglie.

Per la cronaca il torneo ha visto sfidarsi 8 squadre divise nel girone Giallo composto da
Cittadella Vis Modena, Sassuolo Calcio, Terre Dei Castelli e Villa d'oro, e nel girone Blu
composto da Monari Nasi, San Paolo, Solignano e Modena Cavezzo Futsal.

Le squadre hanno disputato 6 partite ciascuna ed a giocare il girone finale per il titolo
sono state Sassuolo, Terre Dei Castelli, San Paolo e Solignano con i neroverdi che per il
secondo anno di fila hanno conquistato il titolo di campioni.

Ma a vincere sono state tutte le squadre e gli atleti partecipanti che hanno fatto squadra
tutti insieme per una giornata all'insegna della SOLIDEARIETA' con Fair play, divertimento
e sorrisi come sfondo.



Bellaria Igea Marina, la carica dei 300
sportivi al Polo Est Village
300 sportivi hanno invaso il Polo Est di Bellaria Igea Marina per l'evento
'Christmas Sport Day'. Obiettivo: incentivare le attività all'aria aperta e i
progetti delle associazioni locali.

Una carica di 300 sportivi ha invaso il Polo Est di Bellaria Igea Marina. Si è svolto

domenica l’evento ‘Christmas sport day’ con camminatori, ciclisti e atleti in sup, vestiti in

tema natalizio. Le associazioni coinvolte erano tantissime: Asd Mare-terra bike team e

Romagna Paddle Surf di Bellaria Igea Marina, Asd Fun & Bike di Vergiano, Uisp e Gli Amici

del Panda di Rimini. "Il nostro obiettivo – dicono dal Polo Est – è quello di incentivare

sempre di più i progetti delle associazioni locali. Questi eventi incentivano le attività

all’aria aperta".

Le Mura di Siena City Trail è stato
un successo

Di Redazione -

18 Dicembre 2023

https://www.gazzettadisiena.it/author/gazzetta-di-siena/


ASD Siena Runners: “Grazie a chi ha creduto

nuovamente al trail delle mura con la nuova edizione”

Sono stati 423 i partecipanti (tra gara agonistica e non) alla nuova prima

edizione de “Le Mura di Siena City Trail” che si è svolta domenica 17 dicembre

nel rinnovato trail delle mura.

La gara di 13 km per entrambe le modalità di partecipazione in percorso

comune – sfalsato temporalmente – è stato davvero un tuffo nella storia lungo

il tracciato delle mura cittadine da quelle dell’anno mille fino alle più recenti

cinquecentesche, attraversando valli, risalendo scalinate e dislivelli che

renderanno la corsa un vero Urban Trail, senza il bisogno di ricorrere ad

ostacoli artificiali.

Il bel tempo ha permesso alla partenza ed arrivo collocati in Fortezza Medicea

uno spettacolo unico nel suo genere.

“Ben 394 partecipanti hanno avuto fiducia nella nostra proposta – spiega

Roberto Amaddii presidente dell’ASD Siena Runners che ha organizzato

l’evento assieme all’Associazione Le Mura e il Comune di Siena – e la rete del

volontariato ci ha subito sostenuto per realizzare una cintura di sicurezza che

permettesse a tutti di partecipare con serenità”.

Sul presidio medico percorsi e supporto radio si ringraziano per il lavoro di

squadra mettendo al servizio la loro gran professionalità: per l’aspetto lato

sanitario presenti Siena Cuore ODV con il medico Francesca Diana,

Misericordia di Siena, Pubblica Assistenza di Siena, Croce Rossa Italiana di

Siena. Per il Coordinamento Comunale di Protezione Civile di Siena

presenti Radioamatori e CB Il Palio, Croce Rossa Italiana di Siena, Pubblica

Assistenza di Siena, Vab Siena ODV (Vigilanza antincendio boschiva),

Racchetta Siena ODV, Pubblica Assistenza Taverne d’ Arbia, Cai Club Alpino

Italiano ODV, insieme a loro e da loro coordinate il supporto dei Volontari delle



associazioni Avio superficie Chiusdino ODV e Anc (Assne Nazionale Carabinieri)

ODV di Siena. Per il coordinamento bike: il team della Spritz Bike di Siena.

L’evento ha l’obiettivo di divenire un punto di riferimento nel panorama della

corsa nazionale e internazionale come momento di promozione del territorio e

di coinvolgimento di tutti gli assetti economico-sportivi, culturali, divulgativi,

formativi e sociali che la nostra realtà è in grado di sviluppare e sostenere

nell’approccio glocale dei nostri giorni.

Si ringraziano, oltre al Comune di Siena e all’Associazione Le Mura con cui

l’evento è stato organizzato, i partner che hanno appoggiato l’iniziativa

nonostante i tempi ristretti e che hanno permesso di inserire Le Mura di

Siena City Trail nel circuito gare e di fornire agli atleti e appassionati il giusto

supporto organizzativo: UISP, New Balance, Confesercenti, Maratoneta Sport,

Conad Nord Ovest e Sixtus Italia.

Jesi - Interregionali di judo: sul podio gli ascolani
Cintio e Cartoni

di Jessica Balestra

18 dicembre 2023 11:15

Domenica 17 dicembre si è svolta a Jesi una competizione interregionale di judo organizzata

dall’associazione judo samurai di Jesi-Chiaravalle. Alla manifestazione hanno partecipato circa

300 judokas divisi nelle svariate categorie di peso e di età. Il judo UISP di Ascoli sotto la

direzione tecnica del maestro Mauro Martini ha partecipato con soli tre mini atleti con solo un

anno di esperienza riuscendo ad ottenere un secondo posto con Matteo Cintio nei 46kg ed un

terzo posto con Rebecca Cartoni nei 34 kg. Grande soddisfazione per il judo ascolano che grazie

alla passione del maestro Martini che insegna gratuitamente sta rivedendo la luce.



AD ALANNO LA PRIMA EDIZIONE DELLA
CORSA DI BABBO NATALE CONQUISTA
TUTTI!
atleticanotizie | 18 dicembre 2023

Nonostante il freddo pungente, ad Alanno un clima di festa ha fatto da contorno allo svolgimento

della prima edizione della Corsa di Babbo Natale.

Una giornata che ha regalato emozioni, grande spettacolo, promozione per l’attività podistica per

tutte le età, merito dell’Atletica Val Pescara e di tutto lo staff del settore di attività atletica

leggera UISP Abruzzo e Molise che hanno allestito con dedizione e professionalità ma contenti del

riscontro ottenuto.

E l’entusiasmo si è moltiplicato con lo svolgimento della Family Run non competitiva e delle gare

dei bambini e dei ragazzi, in parallelo alla gara competitiva di 8 chilometri nella quale hanno colto

il podio Alberico Di Cecco (Vini Fantini), Leonardo Di Giacomo (Tribù Frentana) e Pasqualino

Santucci (Atletica Val Tavo) tra gli uomini, Erika Di Cecco (Vini Fantini), Francesca Di Valerio

(Atletica Val Pescara) e Giuliana Chiarieri (Atletica Val Pescara) tra le donne.

Comunicato Stampa Atletica Uisp Abruzzo e Molise

https://atleticanotizie.myblog.it/author/atleticanotizie/


Nuoto Uisp 2003 protagonista ai Regionali

assoluti: 4 medaglie e settimo posto finale

Belle prestazioni per i ventuno atleti in gara della società cascinese

Sono terminati i Campionati Regionali assoluti invernali toscani organizzati dalla

Federazione Italiana Nuoto nella piscina 'Rosi' di Livorno riservati ai migliori 32 atleti a

livello assoluto per specialità, la Nuoto Uisp 2003 era presente con ben 21 atleti per un

totale di 58 gare, conquistando 4 medaglie e classificandosi al 7° posto della classifica

confermandosi una delle migliori realtà regionali.

Anche in questa occasione in grande evidenza Paola Gamba classe 2005 che vince il

titolo regionale assoluto nei 50 stile con il crono di 25''83 confermandosi ancora una

volta specialista nella gara più veloce. Sempre a grandi livelli il capitano della compagine

Fabio Moni classe 97 che sale sul terzo gradino del podio nella gara regina dei 100

stile con il ragguardevole tempo di 49''52 e nella gara dei 50 dorso sfiorando il podio

anche nei 50 stile libero.

Questi risultati assumono ancora più importanza se si tiene conto che i due atleti non

possono allenarsi con continuità per gli impegni universitari che li costringono ad

allenamenti mattutini alle 6:30, orario non proprio ideale. Strepitose le prestazioni di Asia
Rossi classe 2007 che ottiene il terzo posto assoluto nei 50 farfalla con il crono di 28''14

che vale il pass per i Criteria Italiani di Riccione e nella doppia distanza stabilisce il

personale molto vicino al tempo limite.

Stacca il pass per i criteria anche Mattia Brambillasca classe 2007 nella gara dei 100

dorso che ferma la piastra a 57''86, completando i suoi regionali con altre ottime

prestazioni nei 50 e 200 sempre a dorso. Migliorano i propri record personali con gare di

altissimo livello Alessandro Sonetti nelle gare veloci di stile e farfalla posizionandosi al

sesto posto regionale assoluto, Matilde Bertolone nei 100 dorso, Matilde Corucci a farfalla

e stile, Marcello Di Sacco nei 100 e 200 stile, Emma Mazzoni nei 50 stile, Giulia

Gianfaldoni nei 100 dorso, Elisa Meucci nei 200 farfalla, Tommaso Agostini nei 200

farfalla, Veronica Eva Pellegrini a dorso, Valentina Righi nei 50 rana, Alice Bigongiali nei

100 misti, Matilde Bevilacqua nei 100 farfalla e Giorgia Borciani nei 50 dorso.



Capitolo a parte le staffette dove è venuto fuori l’attaccamento e lo spirito di squadra con

prestazioni eccellenti di Matteo Lenzi, Martina Rossi, Giulia Meucci, Luca Contini e

Lorenzo Rizzolo. In attesa del prossimo week end dove i ragazzi saranno impegnati nel

Campionato nazionale a squadre fase regionale della Coppa Brema, la dirigenza esprime

grande soddisfazione ringrazia e si complimenta con i ragazzi e lo staff tecnico della

Nuoto UIsp 2003 composto dagli allenatori Riccardo Busoni, Giorgio Abis, Federica Della

Tommasa, Alessio Coppola, Alessio Rossi ed Andrea Meucci e le società Gesport di

Cascina ed ABC Sport di Pisa gestori delle piscine che nonostante le enormi difficoltà

mettono a disposizione gli spazi per la preparazione di tutti i ragazzi, la palestra Be Active

di Fornacette con i tecnici Marta Malorgio e Matteo Benedetti che curano gli atleti per la

parte a secco.


